



Considérons cette période comme un temps de grâce pour nous arrêter et regarder dans quelle folie nous avons marché jusqu'ici. Notre vie était devenue une course effrénée, où nous n'avions même plus le temps de réfléchir.

C'est pourquoi, aujourd'hui, je voudrais que nous nous concentrions ensemble sur les choix fondamentaux que nous devrions faire dans notre vie de tous les jours :

Sous-titres Anglais-Français-Malgache-

Premièrement : Réalisons que nous ne pouvons pas mettre notre confiance dans les hommes. Nos représentants politiques, qui nous avaient promis un monde meilleur, n'honorent pas les engagements pour lesquels ils ont été élus, et les prévisions de nos grands spécialistes humains, sont presque tous les jours remises en cause ...

Si vous voulez approfondir ce sujet je vous conseille de regarder cette vidéo :

L'avortement (Malaika, épisode 4, saison 6)

<https://youtu.be/HTvFhShqrKc>

**Jean-
Louis
Gaillard** **Jean-
Louis
Gaillard**

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -
www.topchretien.com